

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Jahr 2019 hat die Polizei die Servicelösung auf dem Saseler Weg aufgehoben, die bestehende Tempo 30 Regelung wurde im Jahr 2023 in eine räumlich ausgeweitete Zone 30 umgewandelt (zwischen Farmsener Landstraße und Recyclinghof, mit Ausnahme des Abschnittes entlang des „Waldes“ zwischen den Straßen „Beim großen Teich“ und „Saseler Kamp“ mit einer Tempo 30 Strecke).

Die Umwandlung in eine Zone 30 erfolgte lediglich durch das Aufstellen dreier Schilder: eines bei der Kreuzung am Saseler Weg und jeweils aus Westen kommend zu Beginn der Zone (Recyclinghof und vor der Straße „Beim großen Teich“).

Auch im April 2024 hält sich die Mehrheit der Autofahrer nicht an die Geschwindigkeitsbeschränkung, zumindest nicht außerhalb des direkten Abschnitts entlang der Teichwiesenschule (leider erfolgten die Geschwindigkeitskontrollen der Polizei nur genau in dem schulnahen Abschnitt und nicht zum Beispiel in der Nähe des Sportplatzes).

Es sind also unbedingt verkehrsberuhigende Veränderungen erforderlich, die zugleich die Radfahrer nicht unnötig beeinträchtigen.

Laut einer schriftlichen Mitteilung des PK35 vom 05.09.2023 „soll der gesamte Straßenzug im Rahmen des Bauprogrammes 2024 / 25 entsprechend einer Tempo-30 Zone ausgebaut und mit verkehrsberuhigenden Elementen versehen werden, so dass ich guter Dinge bin, das Geschwindigkeitsniveau noch deutlich zu reduzieren.“

Der Regionalausschuss wird gebeten, Auskunft über Umfang und Zeitraum der vorgesehenen Baumaßnahmen zur Verkehrsberuhigung zu geben.